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Balade Majorquine entre Mer et Montagne / Sea to Summit, Hiking in Mallorca 

 
Cette magnifique randonnée entre mer et montagne suit la chaine de la Serra Tramuntana, depuis 
Sant Elm à son extrémité sud est, jusqu’à la plage de Sa Calobra et le site monumental du torrent de 
Pareis / The itinerary of this magnificent hike between sea and mountains follows the chain of Serra 
Tramuntana, from Sant Elm at its southeastern end to the beach of Sa Calobra and the monumental 
site of the Pareis torrent. 
 
Dominant la côte nord de l’ile de Majorque, la Serra Tramuntana s’étend sur 90km. Classée au 
patrimoine mondial de l’UNESCO, la Serra Tramuntana est une invitation à la marche au travers de 
superbes paysages sauvages, entre une mer bleu azur et les montagnes, les champs d’oliviers et 
d’amandiers, et les splendides « posesiones », ces grands domaines agricoles traditionnels de 
Majorque. / Dominating the north coast of the island of Majorca, the Serra Tramuntana stretches 
over 90km. A UNESCO World Heritage Site, the Serra Tramuntana is an invitation to walk through 
beautiful wild landscapes, between azure sea and mountains, olive and almond groves, and splendid 
"posesiones" , these large traditional agricultural estates of Majorca. 
  
Durée / Duration:  6 jours / days – 5 nuits / nights. 
 
Itinéraire / Itinerary: 
NB : Les distances, dénivelés (D+) et temps de marche sont indicatifs. Les temps de marche sont les 
temps de marche effectifs sans compter les arrêts / NB: Distances, positive ascent (D +) and walking 
time are indicative. The time is the actual hiking time without counting stops. 

• Jour 1 / Day 1: Vol et arrivée à Palma – En fonction des vols, visite de Palma – Transfert à 
Sant Elm en bus – Nuit en hôtel / Flight to and arrival in Palma - Depending on flights, visit 
Palma - Transfer to Sant Elm by bus - Night in hotel 

• Jour 2 / Day 2: De Sant Elm Estellencs – Distance 23km – D+ 1200m – 8h de marche / Nuit en 
Auberge de jeunesse / From Sant Elm to Estellencs - Distance 23km - D + 1200m - 7h walk / 
Night in Youth Hostel. 

• Jour 3 / Day 3: De Estellencs à Esporles – Distance 16km – D+ 900m – 5h de marche / Nuit en 
hôtel / From Estellencs to Esporles - Distance 16km - D + 900m - 6h walk / night in hotel. 

• Jour 4 / Day 4: De Esporles à Deia – Distance 21km – D+ 1300m – 8h de marche / Transfert 
vers Soller – Nuit en auberge de Jeunesse / From Esporles to Deia - Distance 21km - D + 
1300m - 9h walk / Transfer to Soller - Night in youth hotel. 

• Jour 5 / Day 5: Du Soller à Cala Tuent – Distance 15km – D+ 700m – 5h de marche / Retour en 
bateau jusqu’au Port de Soller, puis Soller – Nuit en auberge de jeunesse / From Soller to Cala 
Tuent – Distance 15km – D+ 700m - 5h walk / Return by boat to the Port of Soller, then Soller 
- Night in youth hostel. 

• Jour 6 / Day 6: Transfert par bus vers Palma – Visite de Palma – Vol retour / Transfer to 
Palma – Visit of Palma – Return flight. 
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Hébergement / Accomodation: Hotels et auberges de jeunesse / Hotels and Youth Hostels. 
 
Prix (indicatif) / Price (indicative) :  475€ ou 550CHF / person – Minimum 6 persons 

• Le prix inclus l’hébergement petit déjeuner inclus, les transferts tels que mentionnés dans 
l’itinéraire, le guide de randonnée / The price includes accommodation (breakfast included), 
transfers as mentioned in the itinerary, hiking guide. 

• Le prix n’inclus pas les vols pour Palma, les transferts de l’aéroport à Palma et de Palma à 
l’aéroport, les repas (midi et soir), les dépenses personnelles (boissons, souvenirs etc.) / The 
price does not include flights to Palma, transfers from the airport to Palma and Palma to the 
airport, meals (lunch and dinner), personal expenses (drinks, souvenirs etc.). 


